日本金属株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

1月13日、当社岐阜工場(岐阜県可児市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしましたので、お知らせいたします。

当該従業員は、1月9日に家族の新型コロナウイルス感染が確認されたため、1月11日にPCR検査を実施した結果1月13日に陽性と診断され、現在、医療機関に入院し治療を受けております。

なお、当該従業員は年始以降出社しておらず、業務における社内外の関係者に濃厚接触者はおりません。また、岐阜工場は通常通り稼働しております。

当社では、これまでも新型コロナウイルス感染拡大抑止に向けて、手洗い・手指消毒・マスク着用の徹底、時差出勤や在宅勤務の実施、会議・会食・出張の自粛など様々な対策を実施してきておりますが、今後も、社内外への感染拡大抑止と従業員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき対応してまいりますので、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

<本件に関するお問い合わせ先>

日本金属株式会社 総務部 電話:03-5765-8100

以上